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議会運営委員会 会議録（要旨） 

 

○ 開催年月日 令和６年８月 14日（水） 

午前 10時 00分 開会 

午前 10時 13分 閉会 

○ 場   所 第３常任委員会室 

 

○ 出 席 委 員（10名） 

委 員 長 宮 城   克  副委員長 我如古 盛 英 

委  員 上 里 広 幸  委  員 石 川   慶 

委  員 岸 本 一 德  委  員 平安座  武志 

委  員 宮 城   優  委  員 宮 城 政 司 

委  員 知 念 秀 明    委  員 山 城 康 弘 

     

  議  長 呉 屋   等 

 

○ 欠 席 委 員（０名） 

 

○ 委員外議員 （０名） 

○ 説 明 員（０名） 

 

○ 議会事務局職員出席者（４名） 

局  長 仲 村 厚 子  次  長 當 山 全 盛 

議事担当 

主  幹 
平 田 駒 子  議事係長 大 城 拓 也 

 

○ 協 議 案 件 

１．第４６１回宜野湾市議会定例会の会期日程等について 

①会期日程（案）について 

②一般質問通告期限について 

③議会運営委員会開催日について 

 ２．議会報告及び市民との意見交換会における集約意見の取扱いについて（議

会運営委員会割振り分） 

３．その他 
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議会運営委員会（要旨） 

 

令和６年８月 14日（水） 

 

○宮城克 委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午前 10時 00分） 

 

【協議事項】 

第４６１回宜野湾市議会定例会の会期日程等について 

 

○宮城克委員長 議題に入る前に、議会運営委員の異動について報告する。昨日、８

月 13日付で桃原功委員より、議会運営委員の辞任願いが出され、委員会条例に基づき、

議長許可された。そして、同日付けで、宮城政司委員の氏名報告が提出され、同じく

議長により選任されましたことを報告する。 

 まず初めに、第 461回宜野湾市議会定例会の会期日程等についてを議題とする。本

件について、事務局より説明お願いしたい。 

   （議会事務局より会期日程等説明） 

○宮城克委員長  ただいまの説明に対し、質疑があれば挙手願いたい。特にないよう

なので、各項目ずつ諮ってまいりたい。まず、①会期日程（案）について、開会日は、

市長の権限で決定されるものであり、会期日程（案）については、改めて定例会前の

議会運営委員会で正式決定となるが、現段階で会期日程は、資料の日程案のとおり進

めてよいか。 

（「異議なし」という者あり） 

○宮城克 委員長  御異議ないようなのでそのように進めてまいりたい。次に、②一般

質問通告期限について、提案のとおり、９月 26日として進めてよろしいか。我如古盛

英委員。 

〇我如古盛英委員 事務局の説明では、新市長の所信表明が９月の 24 日に提出され

る予定とあったが、提出が遅れた場合はどうするのか。 

〇議会事務局 提出が遅れた場合には、総務課と調整することとしており、その際に

は連絡する。 

〇宮城克 委員長  事務局提案のとおり進めてよろしいか。 

（「異議なし」という者あり） 

○宮城克 委員長  御異議ないようなのでそのように進めてまいりたい。次に、③議会
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運営委員会開催日について、提案のとおり、９月 26日として進めてよいか。 

（「異議なし」という者あり） 

○宮城克 委員長  御異議ないようなのでそのように進めてまいりたい。 

 

【協議結果】 

①会期日程（案）については、現段階においては、事務局提案のとおり、10月１

日開会、１０月 18日閉会で進めることに決定した。 

②一般質問通告期限については、９月 26日（木）とすることに決定した。 

③議会運営委員会開催日については、９月 26日（木）とすることに決定した。 

 

【協議事項】 

 議会報告及び市民との意見交換会における集約意見の取扱いについて（議会運営委

員会割振り分） 

 

○宮城克 委員長 本件については、議会運営委員会の割り当て分が、【資料２】のと

おりとなっている。本日は、進め方の確認を行いたい。意見に対する回答案を 委員長

と事務局で作成し、出来上がり次第、各委員へ配布するので、次回、内容について協

議する方向でよろしいか。 

（「異議なし」という者あり） 

○宮城克 委員長  御異議ないようなのでそのように進めてまいりたい。岸本一德委員。 

〇岸本一德委員 他の分科会では当局より事案について状況等を聴取しているが、そ

ういった審議は行うのか。 

〇議会事務局 議運に割り振られた意見は、議会の運営に対するものであり、当局か

ら意見を聴取することは予定していない。 

〇岸本一德委員 次の委員会で協議するとあったが、いつになるか。 

〇議会事務局 次回の日程については、各派代表者会議で今後のスケジュールを協議

する予定でありその結果を受けて検討することとなる。 

〇我如古盛英委員 資料において、市民に関する情報が記載されていないものがある

がこれはなぜか。 

〇議会事務局 会場においていただいた意見であるため、年齢等の情報は不明となっ

ている。 

〇我如古盛英委員 意見のあった会場等の情報は入れてもいいのではないか。 

〇議会事務局 次回は記載して提示したい。 
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【協議結果】 

 意見に対する回答案を 委員長と事務局で作成し、出来上がり次第、各委員へ配布す

る。また、次回の議運において、内容について協議することに決定した。 

 

【協議事項】 

 その他 

 

○宮城克 委員長  その他について何かあれば。特にないようなので終了としたい。 

  

○宮城克 委員長 本日の委員会を閉会いたします。   閉会時刻（午前 10時 13分） 


